

令和4年度 若竹

夢と思いやりをもち、
しなやかに生きる力を身につけた児童の育成
～最後までやり抜く子どもをめざして～

～山北小学校だより～ No. 10

令和 5 年 3 月 7 日 文責 藤本

●心よりお待ちしております～新入児入学説明会～

2月1日（水）、令和5年の新入児を対象とした保護者説明会を実施しました。本来ならば、新入児が低学年児童と交流をする体験入学と実施すべきところでしたが、保護者への説明会と新入児の学校施設案内という形で開催しました。保護者の方には入学までに必要な準備物や心構えの説明を行いました。新入児は1・2年生と顔合わせをしながら、校舎内の見学をしました。13名の皆さんの入学を、心からお待ちしております。



●一年の成長の姿を ～授業参観～

2月24日（金）、本年度最後の授業参観を行いました。1年間の学習のまとめとして、1年生は「1年できるようになったこと」、2年生は「小さい頃のこゝろ・大人になってから夢」、3年生は「いのちのつながり」、4年生は「つなしの会」、5年生は「言葉」に関するスピーチ発表会、6年生は「6年の学習発表会」等、クラスの実態に応じた特色のある授業が行われました。保護者の皆様には、成長した子どもたちの姿をしっかりと見ていただけたかと思えます。たくさんのご参加、ありがとうございました。



●一年の学校経営を振り返る ～第2回学校評議員会～

2月28日（火）、今年度2回目となる学校評議員会を開催しました。3名の評議員の皆様にご各学級の授業参観をしていただいた後、学校経営の状況や学校評価の説明を行い、意見交換をしました。会議の中で出てきた内容や学校評価の詳細については今後HPなどでお知らせするとともに、次年度の学校経営に役立てていきます。

●最後の楽しい思い出を ～送別遠足～

3月3日（金）、新型コロナウイルスの影響でここ数年実施できていなかった、送別遠足に行ってきました。2時間目に学校で6年生とのお別れの식을体育館で行った後、半高山に向かって出発しました。片道が約4.2kmありましたが、現地についても子どもたちは元気で、6年生や今の学年の友だちや先生と楽しく過ごすことができました。

